



## Fitch revisa perspectiva crédito Ecuador a positivo

NUEVA YORK (Reuters) - La agencia Fitch Ratings revisó el miércoles su perspectiva de la calificación a largo plazo del crédito soberano en moneda extranjera de Ecuador a "positiva" desde "estable", por lo que consideró un mejor crecimiento económico y necesidades financieras manejables.

Ecuador, miembro de la OPEP y cuya producción petrolera se ha mantenido por sobre los 500.000 barriles por día durante los últimos años, está recibiendo el apoyo de precios relativamente altos del crudo, dijo Fitch en un comunicado.

La correduría reiteró su calificación de crédito altamente especulativo "B-" para Ecuador.

Standard & Poor's le asigna a Ecuador una calificación de "B" -un escalón más que Fitch- con un panorama estable, mientras que la nota de Moody's Investors Service es de "Caa1", con un panorama estable.

(Por Daniel Bases; Editado por Janisse Huambachano)